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本报讯 （全媒体记者 任梦婷）
11 月 4 日，江苏汇牧通网络科技有限
公司在商务中心二楼揭牌，江苏汇牧
通网络货运平台正式上线运行。这也
标志着睢宁县畜牧行业正式进入网络
货运新时代，传统物流开始向“数字
化+高效物流”转变。

作为岚山镇招商引资项目，江苏
汇牧通在镇政府、县交通、县税务等部
门的帮助指导下，以一年压缩至五个
月的办证速度，于今年 11 月 1 日拿到
了网络货运道路运输经营许可，成立
了睢宁县首家畜牧行业网络货运平
台。

活动现场，工作人员给记者展示
了汇牧通网络货运平台的操作界面。
只见平台上，车辆、路由、运单、合同信
息、司机管理等一目了然。“客户和司
机只需要通过手机、电脑上传相关信
息，实名认证审核通过，就可以从网络
货运平台上下单、接单。”江苏汇牧通
网络科技有限公司总经理宋辉表示，
目前，平台注册车辆已有1300余量，注
册客户已有 50 余家，业务范围覆盖全
国。

宋辉还介绍，相较于传统运输，汇
牧通网络货运平台通过“互联网+数字
化”应用，整合分散的运输资源和货物

资源，实现了高效的网络货运管理，降
低了运输企业的货运成本。在该平
台，可以通过北斗定位系统，获取入驻
车辆的实时位置及车厢、驾驶室等视
频监控，以供企业、客户在线跟踪，预
防交通事故的发生、保障货物的安全。

“目前汇牧通货运平台以农牧运
输为起点，以科技为助力，已经具备面
向社会服务的能力。”宋辉告诉记者，
平台 2022 年预计可实现线上结算 1.5
亿元，实现税收 1000 万元。2023 年
后，力争达到年交易量超 3.6 亿元，实
现税收 2400 万。同时力争用 2-3 年，
在岚山打造信息化网络货运产业园。

睢宁县首家畜牧行业网络货运平台正式运行

本报讯 （全媒体记者 任梦婷）
在位于睢宁经济开发区生物医药产业
园的智慧云仓项目的施工现场，建筑主
体工程已完工，工人们正在有序地进行
室内装修。

智慧云仓项目计划总投资8亿元，
主要进行预冲式导管冲洗器的生产和
生物医药、医药器械的储藏。项目全面
竣工达产后，将年产2.4亿支预冲式导
管冲洗器，年产值可实现15亿元、纳税
突破 6 千万元。“我们三栋厂房和两栋

云仓主体已经竣工，设备也在陆续订
购。目前，云仓的空调库和冷库设备已
经进厂安装，11 月底可以交付使用。”
新城投资开发有限公司副总经理姜贺
贺说，“项目建成后，将为生物医药产业
园的生产企业提供仓储、物流和配送服
务，为九旭、天意等已落户的企业提供
支持和配套。”

延伸阅读：在产业跨越发展新格局
中，睢宁主要打造以创新药物及制剂、
医疗器械及诊断试剂、智慧医疗及健康

服务等为重点的链条完整、特色鲜明的
生物医药产业集群。作为其中的重要
一环，智慧云仓项目补充了睢宁生物医
药、医疗器械仓储、物流、配送环节的空
缺，也是睢宁医疗卫生改革中的关键环
节。

智慧云仓项目建设快速有序

为进一步拓宽提案的信息渠道和社会参与面为进一步拓宽提案的信息渠道和社会参与面，，促促
进政协委员更好知情明政进政协委员更好知情明政、、履职尽责履职尽责，，推动提案围绕中推动提案围绕中
心心、、服务大局服务大局，，经研究决定经研究决定，，从即日起广泛征集县政协从即日起广泛征集县政协
十六届一次会议提案线索十六届一次会议提案线索。。现将有关事项通告如下现将有关事项通告如下：：

一一、、征集时间征集时间
即日起至即日起至20212021年年1111月月2020日日。。
二二、、征集范围征集范围
全县经济全县经济、、政治政治、、文化文化、、社会社会、、生态文明建设中的重生态文明建设中的重

要问题以及人民群众普遍关心的热点问题要问题以及人民群众普遍关心的热点问题，，特别是涉特别是涉
及全县需要寻计问策并在及全县需要寻计问策并在20222022年度开展的重要工作年度开展的重要工作、、
重大活动或亟需解决的重点重大活动或亟需解决的重点、、难点问题难点问题。。

三三、、征集方式征集方式

11..电子邮件电子邮件：：发送到电子邮箱发送到电子邮箱snzxsnzx313313@@163163.com.com。。
22..信函信函：：邮寄到睢宁县永康路邮寄到睢宁县永康路11号行政办公中心三号行政办公中心三

楼政协提案委员会办公室楼政协提案委员会办公室313313室室，，邮编邮编：：221200221200，，信封左信封左
下角请注明下角请注明““提案线索提案线索””字样字样。。

四四、、注意事项注意事项
11..所提问题应属于公益性所提问题应属于公益性、、公众性公众性，，不反映个人问不反映个人问

题题，，信访信访、、举报举报、、司法诉讼和行政复议事项不属于提案司法诉讼和行政复议事项不属于提案
线索征集范围线索征集范围。。

22..提供的线索要真实可靠提供的线索要真实可靠，，一事一议一事一议，，内容包括问内容包括问
题分析和建议题分析和建议，，做到实事求是做到实事求是、、情况清楚情况清楚、、分析透彻分析透彻、、建议建议
具体具体。。每一条线索应有一个标题和必要的情况说明每一条线索应有一个标题和必要的情况说明。。

33..为便于联系为便于联系，，在提供线索时请详细注明联系人在提供线索时请详细注明联系人、、

联系地址和电话号码联系地址和电话号码。。
44..提供提案线索者提供提案线索者，，请自留底稿请自留底稿，，对于采纳和未被对于采纳和未被

采纳的采纳的，，均不一一回复和退稿均不一一回复和退稿。。
五五、、线索处置线索处置
县政协提案委员会对征集到的提案线索进行综合县政协提案委员会对征集到的提案线索进行综合

整理整理，，推送给参加政协的各团体推送给参加政协的各团体、、界别以及政协各专门界别以及政协各专门
委员会和所有政协委员委员会和所有政协委员，，作为调研和撰写提案的重要作为调研和撰写提案的重要
参考参考。。其中经审查符合市政协十六届一次会议提案线其中经审查符合市政协十六届一次会议提案线
索征集条件的索征集条件的，，同步申报市政协相关委室同步申报市政协相关委室。。

县政协提案委员会联系电话县政协提案委员会联系电话：：05160516--6776371267763712
政协睢宁县委员会办公室政协睢宁县委员会办公室

20212021年年1111月月55日日

关于公开征集睢宁县政协十六届一次会议提案线索的通告关于公开征集睢宁县政协十六届一次会议提案线索的通告

“一对一”结对 51个无物业小区正在“蜕变”
老旧小区改造是城市品质的提升，

更是民生福祉的展现。近年来，睢宁县
始终将老旧小区改造作为一项重要的民
生实事来抓。为了调动社会各界参与的
积极性，日前，县文明办为城区51个无物
业小区结对了帮扶的企事业单位，同时
倡导全民参与文明城市创建“共建共享”
理念。

书香苑小区东区虽然基础条件较
好，但因为无物业入驻，污水管网年久失
修，部分管道严重破损，存在排水难、漏
水、下水管网淤堵等问题，严重影响居民
的出行和日常生活。为彻底解决居民反
映强烈的痛点、难点问题，作为小区的结
对共建单位，睢宁县融媒体中心与社区
积极联系，第一时间对小区污水管网进
行改造。

“下一步我们将进一步加强跟社区
的联动，经常到小区开展卫生清理等工
作，争取常态化管理好小区。”睢宁县融
媒体中心副主任卓祖方表示。

睢城街道元府社区宣传专干王想告
诉记者，社区将继续细化整改条目，对小

区其他问题逐一进行整改，并与共建单
位保持密切联系，对照文明城市创建标
准进行常态化管理，营造干净整洁的生
活环境。

“这儿的地面已经破损了，需要铺设
一下。”近日，睢城街道红叶社区金盛花园
小区内，社区工作人员熊恩民正向一位客
人介绍小区存在的问题。这位客人就是
该老旧小区的帮扶对接单位负责人——
县委统战部副部长、民宗局局长仝雷。

金盛花园小区建成已近13年，2栋
楼居住了40余户居民，因住户太少，是城
区无物业的老旧小区之一。在查看完小
区的整体情况后，发现小区存在垃圾乱
丢、公益广告栏缺失、电梯有安全隐患等
问题。“我们把情况梳理出来，再商议如
何衔接，制定下一步整改计划，确认大概
费用。”仝雷表示，将协同街道及社区改

造好老旧小区，助力文明城市创建。

除以上两家单位外，县纪委、农业农
村局、教育局、科技局、征收办、机关工
委、机关事务管理中心、烟草局、统计局
等企事业单位，分别组织志愿者到包挂
的无物业小区开展创文志愿活动。

通过结对帮扶共建，无物业的老旧
小区改造不再是街道、社区一方“买单”，
帮扶单位也加入进来，解决小区在环境、
秩序、基础设施等方面存在的问题，实现
老旧小区“内外兼具”的美丽蜕变。

“目前，共建单位已经全部到街道无
物业小区进行了对接。”睢城街道副主任
夏永介绍，睢城街道作为文明城市创建
的主战场，在抓好结对帮扶工作的同时，
将成立物业公司进驻老旧小区，对无物
业小区进行规范化管理，常态化做好文
明城市创建工作。

□□ 全媒体记者全媒体记者 付方方付方方 许彤许彤

睢宁融媒睢宁融媒：：改造污水管网改造污水管网
““香香””满书香苑满书香苑

民宗局民宗局：：梳理问题梳理问题
““整改整改””金盛花园金盛花园

共建暖心头共建暖心头
老旧小区老旧小区““内外兼修内外兼修””

（上接1版）在随后召开的党
政联席会上，苏伟充分肯定了以

“工作项目化、项目目标化、目标
节点化、节点责任化”“四化工作
法”决胜“百日百事”大会战取得
的成果。就理解和运用“四化工
作法”，苏伟强调，工作要通过项
目具像，落实才有抓手。要以“百
日百事”大会战为抓手，拿出更加
细致的举措，进一步项目化落实，
化整为零、化零再零，层层项目
化、层层精细化、层层具体化。项
目要通过目标定量，落实才有标
尺。长板即优势领域要越跑越
快、持续领跑，确保持续领先。短
板即劣势工作要加快补齐、加快
赶超，以高标准的“最低档”和高
密度的“档次值”，在档次提升中
渐追渐近、直至追平，并加快反
超。翘板即改革亮点要善借东
风、牵引全局，积极向上争取试
点，以试点来牵引工作。目标要
通过节点约束，落实才有效率。
要找准问题，围绕各分管领域所
涉及的短板，各相关责任人要自
查自纠列成清单，逐一破解目标
工作任务的难点和堵点问题。要
想好办法，针对工作中要解的难
题、要啃的“硬骨头”、要克服的新
挑战，努力想新办法、找新出路、
创造新经验、开创新局面。要干
出成效，以“干”字当头，系统谋
划，通过集成性的工作方式把全
县工作特色，打造成县域高质量
发展亮点。要拼出血性，以抓铁
有痕、踏石留印的劲头，坚持不懈
地按照目标节点抓好各项工作。
节点要通过责任压实，落实才有
保障。要推行“首问负责制”，

“问”就要问到底、“责”就要担起
责任，一抓到底，切实把工作做好
做实。要强化协同配合，不能“置
身事外”，全力以赴，共同把工作干
好。要加强督查，通过全面、从严
督查，真正压紧压实工作责任。要
严肃问责，明确目标、坚定决心，不
折不扣地完成好各项政治任务。

就近期全县工作重点，苏伟
强调，全县上下要充分意识到疫
情防控的严峻形势，通过“大数
据+铁脚板”方式，对中高风险
地区来睢返睢人员第一时间做
好管控，要层层传导再加压力推
进疫苗接种工作，落实好疫情防
控各项措施；要在坚持无事不扰
原则的同时，深入各企业开展隐
患大排查大整治，确保全县安全
生产形势平稳可观；要通过组织
领导、排查化解、责任落实、重点
转化、警示教育等方式，进一步
做好信访稳定工作。

会上，县委常委、常务副县
长陈楚点评分析了1-10月份全
县经济运行情况；与会县领导分
别围绕“百日百事”大会战汇报
了分管工作进展情况。


